

# 勇 猛 果 敢

## 甲魂祭～秋の陣～甲中祭を終えて②



2 学年合唱コンクールが 1 3 日 (日) 甲中祭 2 日目に行われました。最初は、指揮者伊藤彩良さん、伴奏者佐藤麻衣さんのもと、学年合唱「時の旅人」の発表でした。練習でもいい合唱でしたが、本番は思いのこもった素晴らしい合唱が体育館に響き渡りました。校長先生からもお褒めの言葉をいただきました。指揮者、伴奏者の作文から、学年合唱に関する部分を紹介します。

・今年、学年合唱の指揮のリベンジを果たしました。昨年、私は体調不良で合唱コンクールに参加できませんでした。このこともあって、私は今年の学年合唱に力を入れていました。木村先生に何度も相談し、仲間が歌いやすい指揮を心がけました。リハーサルも本番もとても緊張したけど、2 学年の「時の旅人」を体育館に響かせることができ、感無量でした。(3 組 伊藤彩良)

・「時の旅人」は、時間の流れや人生の旅をテーマにしており、歌詞の深さが私たちの心に響きました。練習を重ねる中で、絆も深まり、合唱の一体感を感じることができました。練習から、みんなが役割を果たし協力し合う姿は本当に素晴らしかったです。彩良さんと伴奏と指揮を合わせる練習のときにいろいろ意見を出し合って、歌う人も歌いやすく伴奏もしやすいような指揮を一緒に作れたことが本当に楽しかったです。本番、緊張と興奮が入り交じっていましたが、曲が始まるとみんなの表情が 1 つになり、心が 1 つにまとまるのを感じました。伴奏をしながら歌っている仲間の表情や、真剣に歌う姿を見ていると、私も自然と力が入りました。サビの部分では、みんなの声が大きくなり、感動的なハーモニーが生まれました。観客の皆さんの反応も良く、私たちの演奏が伝わっていると実感しました。みんなと一緒に目標に向かって努力する姿は、私にとって大切な思い出です。(2 組 佐藤麻衣)